



令和3年も終わりの月、12月になりました。3日には初霜が降りました。霜の降りる中、子どもたちの元気な学習の声と、休み時間に生き生きと遊ぶ姿に、心が和みます。健康で元気な体で、心を落ち着かせ、学びに遊びに、学校生活を楽しんでほしいと願っています。

12月は別名師走（しわす）春待月（はるまちづき）と言います。教職員一同、2学期の終わりまでしっかりとお子様の学習と生活に向き合います。互いに冬を楽しみ、春を待つ穏やかな気持ちで過ごせるよう、心を引き締めて職務に取り組んで参ります。



## 「ふれあいフェスタ」御協力ありがとうございます

11月13日（土）に、右田小ふれあいフェスタが開催されました。保護者の皆様の御協力とPTA 役員の皆様のおかげで、活用品のマーケットや、楽しい魚釣りが開催できました。子どもたちは魚釣りのご褒美が嬉しかったようです。また、右田小キャリア教育「カタルバ」でも、保護者や地域の皆様による職業についてのご講義をいただき、ありがとうございます。身近な方からの職業観や、仕事でのご苦労、大切になさっておられることを拝聴することができました。子どもたちにとって、何よりのキャリア教育になったことと思います。右田小自慢の行事です。御協力本当にありがとうございます。



## 学びの秋 6年生が学校代表として学んでいます

6年生が、この秋学校の代表として、たくさんの外部講師をお招きして、講習を受講しています。思春期にこそ学びたいこと、これから社会人になる心構えとして学びたいことなど、高学年らしい学習を行いました。この学びを生かして、右田っ子の代表として下学年にも伝えてほしいと願っています。

- 「薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室」（講師：山口県警察本部職員）：薬物の恐ろしさと、身近な「薬物乱用への入口」を学ぶ講座です。近寄らず、使わず、勧めないように心がけ、自分の心身を守ってほしいですね。
- 「ケータイ・安全教室」（講師：株式会社 KDDI 職員）：スマホや SNS の便利な使い方と同時に、ネット社会の恐ろしさ、絶対にしてはならないことを学びました。
- 「租税・税関教室」（講師：税務署及び税関職員）：税金の意味や使われ方、納税の大切さなどについて学びました。1万円札 1億円分のレプリカも紹介されました。密輸は絶対にしてはならないことについて学びました。

## 右田小にミュージカルがやってきた！「注文の多い料理店」（劇団たね蒔く人たち）

11月11日・12日の両日、右田小学校にミュージカルがやってきました。宮沢賢治原作の「注文の多い料理店」です。山奥を歩いていた若者が、道に迷い、不思議な料理店「西洋料理店 山猫軒」を訪れて・・・というお話です。

役者さんの生き生きとした動きや台詞、音楽に子どもたちは魅了されていたようです。途中で出てきた3匹の犬が、可愛いダンスを踊っていました。良く見ると、右田小の先生だったことが分かって子どもたちから「〇〇先生だ！」「かわいい！」の声。とても心温まる、芸術を満喫できた一日になりました。



## 今年度最後のクラブ活動 指導者の皆様 ありがとうございます

11月30日(火)に、最後のクラブ活動がありました。児童の希望に添って、開講したクラブです。充実した一年になったかと、子どもたちの生き生きとした姿を見て思いました。指導者の皆様、本当にお世話になりました。子どもたちは、指導者の方々へ、お礼の手紙を書いています。感謝の気持ちが伝わる手紙となっていました。



## 右田小の子どもたちの手紙が 温かい心を届けています

右田地区の福祉事業の一つとして、高齢者の皆様に「右田っ子の手紙を届ける」というものがあります。2年生以上の右田っ子が、400名を超える皆様にお手紙を書きました。

しばらくして、学校に「ありがとう」という「お手紙」が届いたり「お電話」がかかってきたりしました。校長がお電話をとらせていただいたこともありました。

「右田小の児童から、心温まる手紙をもらいました。今自分ががんばっていること、持久走大会で目指していることを教えてくれました。私の体のことを気遣って、寒さにお気をつけくださいと書いてありました。本当に嬉しくて元気が出ました。」とのことでした。

右田小の子どもたちの、優しい心遣いや、地域の方々への思いが伝わってきて、私も嬉しくなりました。

## 持久走大会 力走でした



12月1日(水)持久走大会が開催されました。前日の雨が心配されましたが、水はけのよい運動場、様々な人の熱い思いから、当日は晴れました。風が冷たく吹きましたが、全児童が自分の力の限りを尽くして、力走しました。大会当日も大切ですが、一番大切なことは、大会までどのように努力し、立ち向かってきたかということだと考えます。この行事を通して、しなやかで強い心と体を育んでくれるよう願っています。



## 右田っ子のみなさんへ

○12月になりましたね。みぎたがだけから つめたいかぜが学校にふいてきます。みなさんは そんなかぜにもまけず げんきいっぱいなので「すごいなあ。右田っ子はつよいなあ。」と うれしくおもっています。あとすこしで、2がっきがおわります。れいわ3ねんもおわって、あたらしいとしがやってきます。みんなであたらしいとしをおむかえして すてきなれいわ4ねんにしていこうね。

○上学年の皆さんは、学びの2学期を充実して過ごしてくれました。たくさんの行事や、日々の委員会活動、下学年のお世話など、皆さんが率先して取り組んでくれたからこそ、右田小の子どもたちは毎日楽しく過ごせているのです。感謝しています。体調をととのえて、よい年末年始を迎えてくださいね。

みなさんと令和4年を迎えることを楽しみにしています。